



Geschäftsführer Markus Rosenbaum und Axel Schmidt

22.02.2016 14:18 CET

## Leipziger Foren Holding spendet für Bärenherz

Am 18. Dezember 2015 lud die Leipziger Forengruppe alle Mitarbeiter zu einem forenübergreifenden Meeting aller Schwestergesellschaften ein. Der Tag fand seinen Ausklang mit einer gemeinsamen Weihnachtsfeier, zu der nicht nur die Mitarbeiter, sondern auch deren Familien eingeladen waren.

Da die Feier gleichzeitig einem guten Zweck dienen und das Kinderhospiz Bärenherz unterstützen sollte, wurden auch Waffeln, Plätzchen & Co aus Eigenproduktion für eine Spende angeboten. Auf diesem Wege kamen erstaunliche 1.000 Euro zusammen. Den Betrag verdoppelte schließlich die

Geschäftsleitung.

Zur Spendenübergabe kamen am 16. Februar Geschäftsführer Markus Rosenbaum und Axel Schmidt ins Kinderhospiz und übergaben einen Scheck in der Höhe von 2.000 Euro.

Ein bärenherzliches Dankeschön an alle Mitarbeiter und die Geschäftsleitung der Leipziger Foren Holding GmbH für diese willkommene Spende!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314